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ЖИТЬ И ТРУДИТЬСЯ 
ПО-ЛЕНИНСКИ

СЛОВО
РЕМОНТНИКОВ
I/  ОЛЛЕКТИВ отдела
*» механика седьмого 

цеха Новотрубного за
вода, готовясь к знаме
нательной дате —  100- 
летию со дня рождения 
В. И. Ленина, принял по
вышенные обязательст
ва.

Снизить плановые про
стои оборудования на 
пять процентов, а ре
монт производить только 
с оценкой «хорошо» и 
«отлично», не нарушая 
при этом графика, обя
зались на совместном 
собрании слесари двух 
бригад отдела ХПТ, ру
ководимые мастерами 
Ю . А. Иващенко и Б. Н. 
Барановских.

Заботясь о беспере
бойной работе механиз
мов, ремонтники решили 
реконструировать у зл ы ; 
станов ХПТ-55 и 32, что- j 

| бы увеличить их межре- j 
! монтный период. Наме
тили также реконструи
ровать стан ХПТ-55 N8 5, 
внедрить управляющие 
устройства на двух ста
не* ХПТ-32

Коллективы этих бри- j 
| гад обязались, что каж- 
j дый второй здесь бу- 
! дет рационализатором, 
i а к 100-летию со дня 
; рождения зождя добить

ся, чтобы не менее 70 
процентов ремонтников 
получили высокое зва
ние ударника коммуни
стического труда.

Не отстает от своих 
собратьев по труду 
бригада мастера 8. И. 
Кочнева по ремонту пе
чен, отделочного обору
дования и отдела про
тяжки труб. Она обяза
лась снизить простои на 
10 процентов, внедрить 
восемь рационализатор
ских предложений, по
стоянно повышать поли
тические и профессио
нальные знания. Коллек
тив решил грудиться под 
девизом; один за всех и 
все за одного.

Ког да на собрании ' 
бригады мастера 6 П.-; 
Каткова поступило пред
ложение снизить время 
плановых ремонтов на j 
15 процентов и сдавать ; 
работу с оценкой не ни-j 
же «хорошо», неко 'орые | 
засомневались «Сможем  j 
ей, — говорили они. — 
обещание дадим, а обос
новано ли оно?»

Решено также умень 
шить ПО 10 процентов ; 
и затраты на содержа- j 
ние оборудования и ин- ; 
етрумента, сберечь рац
предложениями не ме
нее 500 рублей.

Ко. да я поинтересо
вался у механика цеха 
Н. Н Соловьева, как он 
оценивает принятые
бригадами обязательст
ва, Никодим Никифоро
вич, подумав, ответил: 
«Высокие обязательства, 
но посильные».

8. ПОТАПОВ, 
слесарь седьмого 

цеха Новотрубного 
завода, рабкор.

!    ---

О СЕН Н И Е ХЛ О П О ТЫ  
Х Л Е Б О Р О Б АW  БО РО ЧН А Я страда на 

полях наших совхозов 
завершается. На сегодня в
П П .  “ ■"“ ‘ Г *  « ж .  отделении (упраеляю-обмолочены рожь и ЯЧ' 
мень, выкопан картофель. В 
совхозе «Первоуральский» 
осталось убрать овес и пше
ницу на площади около 300 
гектаров, примерно столько

щий П. И. Смоленцев) из 
шести тракторов, занятых на 
вспашке, только два рабо
тают в две смены. А один 
из мощных дизельных агре
гатов вообщ е стоит из-за

этот день об успешном за
вершении всех полевых ра
бот, подводят итоги сорев
нования, Верится, что так 
будет и в нынешнем году. 
Хлеборобам есть чем гор
диться, есть что «по осени.. I О I US V. I wni ло-оо ГП 1 ■ -в — 'Ч  -в — • — • ■ — ----- -------

же —  в «Уткинском». Через лких неполадок. При та- считать». Но чтобы чувство 
три-четыре дня хлеборобы коД изации На где
заканчивают косовицу и об- с' гарантия, что близкие замомолот зерновых._ розки не застанут механиза-Урожаи в ньжешнем сезо- г /торов врасплох? че порадовал тружеников ^ г
села. По предварительным Именно на подъеме зяби 
подсчетам на круг получе- сейчас ударный фронт сель- 
но по 13-—15 центнеров с скохозяйственных работ. Дел

удовлетворения своим тру
дом было полным, надо з 
эти дни сДелать все воз
можное, чтобы очистить 
оставшиеся неубранными 
поля от корнеплодов, ово
щей, прибрать всю солому 

закончить своевременно

НАВСТРЕЧУ
ОКТЯБРЮ

U
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гектара. Значит, есть что за- здесь еще немало. Вот по- подъем зяби на всей запла-
ложить на семена, выделить чему кажутся своевремен- нированнои площади. От
на фураж, сдать государст- ными срочные меры, приня- последнего будет во мно- 
ву в обмен на концентриро- тые партийной и профсоюз- гом зависеть успех Поове- 
ванные корма для скота, ной организациями совхоза дения 8есенних ПОЛевых ра

Хороший доход надеются «Первоуральский» (секре- 
получить сельчане от прода- тарь парткома 3. Н. Белова, 
жи картофеля и овощей, председатель рабочкома 
урожайность которых зна- И. И. Лешков). По их ини- 
чительно выше, чем в прош- циативе активизируется со
лом году. Одним словом, циалистическое соревнова- 
нынче хлеборобы сделали ние, итоги которого подво- 
еще один шаг на пути по- дятся ежедневно —  по от- 
вышения рентабельности делениям и каждые пять 
своих хозяйств и укрепле- суток —  по всему хозяйству, 
ния экономики. Создана компетентная ко-

Вместе с тем нельзя за- миссия по контролю за на
крывать глаза на то, что в чеством пахоты, изыскива- 
завершающие дни убороч- ЮТСя дополнительные мете
ной кампании допускаются риальные стимулы для ме- 
серьезчые промахи. Поле- ханизаторов. Эти меры го- 
вые работы далеко не за- ворЯт о том, что руководи- 
кончены, а трудовой н аЛ л  тели совхозов понимают 
начинает слабеть. Ничем ВСю Ответственность момен- 
иным не объяснишь
факта, что на сегодняшним уПущенное. 
день из трех тысяч ге&та-

бот в новом году. Чем боль
ше поднимут зяби механи
заторы сейчас, тем больше 
можно занять весной тех
ники для проведения сева в 
короткие сроки и на высо
ком агротехническом уров
не.

Силы для этого есть. Ведь 
большинство механизаторов 
и полеводов в. период стра
ды зарекомендовало себя 
отлично. Комбайнеры П.-Ба- 
жин, А. Смоленцев (совхоз 
«Первоуральский»), П. Кисе
лев и Н, Петухов (совхоз 
«Уткинский») и многие дру
гие намолотили тысячи
.ечтнеров зерна,—- провели 

того тв и .стремятся наверстать уборочную  без единой по
ломки машин и простоев. 

Спешить заставляет не Значит, опыта людям не за-
уральский» Т с п « и П еч ;?ь  тэльчо Дыхание близкой зи- нимать. Умелое использова 
больше одной трети. При- мы. Через десять дней ра- ние техники 

, . и пк1 oarrvT ловоль- ботники сельского хозяист- рами совхо 
но медленно. Основная при. ва будут отмечать свой тра- залог того, что основа для 
чина —  слабое использова- диционный праздник. По будущего > 
ние техники. Так, в Витим- традиции они рапортуют в ложена надежная.

знании масте- 
совхозных полей —  
гого, что основа для 

По будущего урожая будет за-

ЩЕДРЫЕ ДАРЫ Вести из совхоза

В ЭТИ дни кипит даоо- 
та на полях откорм 

совхоза «Уткинский». Не ус- довольно богатый 
прют уйти с поля зерно- ржи, ячменя, овса 
уборочные комбайны, как цы: в среднем по 
на их месте появляются нерок

хова. по 2700 центнеров на- 
дания. Достаточно сказать, молоченного зерна, 
что по отделению получен

урожаи 
пшени- 
7 цент- 

(при плане 12), ку-
тракторы с. плугами: идет да больше, чем в прошлом 
вспашка зяби. сезоне.

Нижнесельское отделение Механизаторы не жалеют 
уже обмолотило зерновые сил и времени, чтобы рань- 
на 70 процентах всей убо- ше намеченных сроков уи- 
рочной площади. Валовой рать и заложить в закро 
сбор составил на коней ме- ма дары щедрой осени 
еяца 11370 центнеров, на- счету комбайнеров 1 
много больше планового за- Киселева

На 
1авла

Хлеборобам Нижнего 
Села, —  рассказывает уп
равляющий отделением 
Петр Иванович Петухов, — 
осталось убрать зерновые с 
площади менее трехсот гек
таров. Думаем закончить 
страду в ближайшие дни и 
намолотить сверх плана 
около четырех тысяч цент
неров добротного зерна.

К. МУХАЧЕВА, 
секретарь

и Николая Поту- парторганизации совхоза.

План десяти месяцев по 
реализации товарной про
дукции выполнить 21 ок
тября, —  так решил кол
лектив хромпикового заво
да, вступая в социалистиче
ское соревнование за до
стойную встречу 51-й го
довщины Октября.

У химиков есть все ос
нования для успешного за
вершения обязательств. 23 
сентября они уже рапорто
вали о досрочном выполне
нии девятимесячного зада-, 
ния по реализации.

Плодотворный труд кол
лектива позволил добиться 
высоких результатов по по
лучению сверхплановой 
прибыли, по росту произво
дительности, которая повы
шена нынче против плана 
почти на четыре процента.

Работа в новых условиях 
ставит перед химиками за
дачу: выпускать максимум 
продукции при наименьших 
затратах. Поэтому не обой
дены в обязательствах и 
вопросы бережливого ис
пользования сырья, мате
риалов.. За десять месяцев 
коллектив завода решил 
сэкономить 6,5 миллиона 
киловатт-часов электроэнер
гии, четыре тысячи тонн 
условного топлива.

Борьба за экономию раз
вернулась в каждом цехе 
предприятия. За восемь ме
сяцев труженики записали 
на свои лицевые счета уже 
5,8 миллиона киловатт-ча
сов электроэнергии; 3,5 ты
сячи тонн топлива.

Вносят свой вклад раци
онализаторы и изобретате
ли. К годовщине Октября 
они обязались внедрить не 
монее 480 предложений, ко
торые сберегут государст
венных средств на сумму 
360 тысяч рублей. Короче 
говоря, нынешний год для 
химиков —  новый шаг. на 
пути прогресса.

•На пусты х объект

ПОДВОДЯТ СПЕЦСТРОЕВЦЫ
С КОРО клгтнихо стоцио-

ротрубчого завода в за- 
прцдпой части города пояи- 
чит новый хорпис. .Здание 
построено. завершено от
делка фасада. Внутри по
мещении штг/катуры из ре- 
монтност^титеяьного цеха 
завода отделывают второй 
этаж.

поторопиться, чтобы быст- часть канализационной ма- 
рее сдать временную сис- гистрали около здания, уло- 
тсму отопления, идущую из ж пт ь трубы, соединить все 
соседней котельной. Тогда стыки, сделать обратную 
можно будет вести отделку засыпку.
корпуса в любую погоду. Только после этого мо- 

Большой объем работ тре- жно приступить к подго-

Звено монтажников цз 
Сантех монтажа собирает 
отопительную систему Ра
бочие обещают в первых 
числах 'октября дать в зда- 
тсие тепло.

— Как юяько будет те-  ...... - _ „ . ___
пло, начнем штукатурить дуется выполнить Ураяспец- товке траншеи для тепло'
стены и перегородки на строю. Спецстроевцы, на- трассы и водопровода. И
первом этаже, -  заявил хонец-то, выкопали тран- лишь при условии, что все
Иван Федорович. — А ког- шею под канализацию

-  Штукатурить закончи- да освободятся люди с ре- уложили трубы. Но дело не завершены осень 
паем, ^ с о о б щ и л  мастер манта жилья, добавим сюда довели до конца: часть труб сроки пускаj p  многом
участке И  Ф  Кравчук. — отделочников. Так что, ду- осталась несостыкованнои.

к— sr ” ~

настилать полы и адновре- нельзя не согласиться. Деи- да наносит 
менно будут навешивать .№вителща,. слово 
двери. , эй сантехниками. Им надо жно

работы будут 
ю. Tax что

сейчас Кроме того,- Спецстрою ну-
докопать - остальную

висят от разворотливости 
Ураяспецстроя. Думается, 
задержки со стороны спец- 
сТроевцев не будет.

А. САЛЯХО В, 
общественный 

корреспондент.

КАЗАХСКАЯ ССР. Недале
ко от молодого гцводэ Ер
мак строится ГРЭС мощно
стью 2 миллиона 400 - Т Ы С Я Ч  
киловатт. В э т о » ; .п ш  ойа 
даст промышленный ток.

На снимне: на строитель» 
стве Ермановской ГРЗС-

Фото К. НУРТАЗИНА.
Фотохроника' ТАСС.

М ф г- '" '

т!ш ш .г Ш Я ш Я

АСТРАХАНСКАЯ ОБЛАСТЬ,
Колхозы и совхозы, осуще
ствляя программу мелиора
ции земель, намеченную 
майским (1966 г.) Пленумом 
ЦК КПСС, увеличивают про
изводство риса. В этом году 
рисоводы области решили 
продать государству около 
18 тысяч тонн риса. Сейчас 
на колхозных и совхозных 
полях области идет уборка. 
Отличный урожай риса вы
растили труженики круп
нейшего на Астраханщине 
Совхоза «Коммунар» Камы- 
зякского района. На площа
ди свыше 900 гектаров ри
соводы предполагают сб- 
брать в среднем не менее 
40 центнеров с гектара. На 
отдельных массивах уже 
собирают до 60 центнеров 
зерна с гектара.

На снимке: крмбайнер
Геннадий Иванович Косы- 
рев доволен урожаем: п.о
55— 60 центнеров риса с 
гектара будет получено ♦ 
этого массива.

Фото Н. СУРОВЦЕВА, .
Фотохроника ТАСС»



Не по словам, а по делам
И ТАК, прошел месяц с 

начала подписки на 
газеты и журналы. Как уже 
сообщалось, большинство 
партийных организаций 
взяло эту работу под свой 
повседневный контроль. 
Секретари партбюро, пред
седатели комитетов проф
союза докладывали на сове
щаниях, что городское обя
зательство: на каждого
труженика —  не менее 
трех изданий —  будет вы
полнено.

Однако слова —  слова
ми, а дело —  делом. II о 
работе следует судить по 
результатам. Как сообщи
ла нашему корреспонденту 
начальник городского аген
тства «Союзпечать» А. 3.

Горохова, со Старотрубного, 
металлообрабатывающего и 
е завода сантехизделий не 
поступило ни одной квитан
ции, свидетельствующей о 
проведении там подписки. 
IIo-видимому, секретарям 
партийных организаций 
И. Я. Бунтову, В. Е. Са
виновой и В. П. Ярину сле
дует разобраться, почему 
квитанционные книжки за
держиваются у обществен
ных распространителей.

Ежегодно много нарека
ний на организаторскую ра
боту парткома в поселке 
Кузино. Только 150 кви
танций поступило оттуда, 
хотя ни у кого нет сомне
ний в том, что жители Ку
зино, как и весь наш на-

КРИТИКА ПОМОГЛА
В статье «Не та скром

ность», опубликованной 11 
сентября, газета критикова
ла парторга нроватного це
ха Старотрубного завода 
Н. П. Петухова, номсорга 
Г. Сибирьянова, председа
теля группы народного 
контроля В. С. Волегова и 
мастера рамного участка 
В. Пономарева за неудовлет
ворительную организацию 
и проведение подписни на, 
периодические издания.

Чья хата с краю?
П АРТКОМ  треста Уралтяжтрубстрой не раз обсуж

дал вопрос о ходе подписки на газеты и журна
лы. Утвержден новый состав совета по пропаганде и 

распространению периодической печати из 9 человек. 
Созданы 7 советов содействия в наиболее многочис
ленных организациях, подведомственных парткому, и 
25 пунктов подписки, подобраны и утверждены об
щественные распространители. Они развернули боль
шую работу среди строителей.

Первое место в соревновании на лучшую организа
цию  работы по проведению пропаганды и подписки на 
партийные издания по итогам на 20 сентября занима
ет управление производственно-технологической ком
плектации. Секретарь парторганизации Виктор Федо
рович Золин и зав. пунктом подписки Раиса Григорь
евна Пономарева беседуют с рабочими, советуют, что 
выписать. В результате все коммунисты выписали 
«Правду»- и партийные журналы.

Второе место занимает управление механизации, а 
на третьем месте — СУ У» 3.

Однако далеко не везде так обстоит дело с подпис
кой. Большую тревогу вызывает положение в партор
ганизациях завода Ж БИиК, в стройуправлении № 1, 
в управлении Уралстальконструкции, на участке Пром- 
вентиляции. На заводе Ж БИ иК  82 коммуниста, а 
оформлена подписка 12 экземпляров партийных жур
налов. И з 99 инженерно-технических ; потников на 
«Экономическую газету» подписались всею  11.

Такое же положение и в других перечисленных ор
ганизациях. В оставшийся месяц партбюро следует 
усилить внимание подписной кампании, чтобы ни 
один рабочий не остался без газет и журналов.

М. НЕКРАСОВ, 
общественный инструктор по печати 

при паргхсме треста Уралтяжтрубстрой.

О человеке земли русской
Мы топор им о газете «Со

ветская Россия». И хотя га
зета еше молола, она изве
стна уже во всех уголках 
страны. Не случайно ее ти
раж  равен трем миллионам 
экземпляров.

Первостепенное внимание 
«Советская Россия» уделяет 
человеку, его трудовым де
лам. бьпу, культурному до
сугу.Россиянину, человеку-
творцу посвящается и дру
гой раздел в газете. Назван 
гн «Таланты России*. В 
нем газета стремится по
знакомить читателей с жиз
ненным путем, творчеством 
и делами известнейших лю
дей земли русской.

Многих читателей «Совет
ской России* интересуют

род, проявляют большой 
интерес к печатной инфор
мации. Следовательно, надо 
усилить деятельность обще
ственных распространите
лей.

То же самое относится и 
к многочисленному учитель
скому коллективу города. 
Очень плохо идет нынче 
подписка на «Учительскую 
газету». Вообще в школах 
города выписано всего

лишь 562 экземпляра раз
личных изданий, в том чис
ле 184 —  отраслевой газе
ты. Волнует ли этот факт 
городской отдел народного 
образования, директоров 
школ? Трудно сказать.

Времени для подписки на 
периодическую печать ос
тается мало. Каждый дом, 
каждая семья должны полу
чать в будущем году газе
ты и журналы.

Статья обсуждалась на пар
тийном собрании цеха. 
Критика признана справед
ливой.

Сейчас в кроватном цехе 
подпиской охвачено 152 че
ловека. Каждый из них бу
дет получать по три экзем
пляра газет и журналов.

В. ВОЛЕГОВ, 
секретарь партбюро кро
ватного цеха Старотруб

ного завода.

вопросы экономики. Руко 
водители предприятий, кол
хозов и совхозов на страни
цах газеты делятся опытом 
работы в своей отрасли, 
выдвигают вопросы, требу
ющие обсуждения и разре
шения.

«Наш родительский со
вет». «На житейских пере
крестках», «Годы и люди» — 
давнишние рубрики газеты. 
По они не исчезну* с ев 
страниц и в этом году. И 
не потому, что оскудела 
выдумка журналистов «Со
ветской России». Материа
лы под такими рубриками 
полюбились ее читателям, 
получили их полное при
знание.

Газета-— это не только 
статьи, очерки и корреспон
денции. Это и обширная 
разносторонняя информа
ция. Этому жанру будет от
водиться все больше и 
больше места на страницах, 
газеты.

И Р А Б К О Р У ,
И СТЕНГАЗЕТЧИКУ

Следуйте примеру 
нештатного корреспондента 

А. Е. Сенченко
|У АК-ТО признался мне 

член цеховой ред
коллегии: «Не знаю,
как работать, как офор
млять стенгазету, что 

ставить в нее». «А семинар 
был!» —  спрашиваю. 
«Ьыл, да ведь каждый 
раз возникают какие-то 
вопросы».

Думаю, что и в других 
цехах да и на других 
предприятиях активистам 
стенных газет и членам 
редколлегий нужен по
стоянный квалифициро
ванный советчик. Им мо
жет и должен стать жур
нал «Рабоче-кресгьян- 
ский корреспондент».

Сейчас работе стенной 
печати уделяется боль
шое внимание. Она дол
жна стать активным уча
стником подготовки к 
достойной встрече 100- 
летия со дня рождения 
В. И. Ленина, организа
тором трудящихся на 
безусловное выполнение 
принятых обязательств и 
намеченных планов. 
Стенгазеты должны де
латься на более высо
ком идейном и художе
ственном уровне. До
стичь этого редколлеги
ям поможет журнал 
«Рабоче - крестьянский 
корреспондент».

В нашем цехе я обра
тился к активистам стен
ной печати. Они очень 
охотно откликнулись на 
предложение выписать 
журнал. Пришел в другой

цех — то же самое. На 
заводе уже сейчас 28 
подписчиков «Рабоче- 
крестьянского коррес
пондента». Я РЕШИЛ 
РАСПРОСТРАНИТЬ 40 
ЭКЗЕМПЛЯРОВ ЭТОГО 
ЖУРНАЛА, ПОТОМУ 
ЧТО САМ ЯВЛЯЮСЬ 
РАБКОРОМ ГОРОД
СКОЙ ГАЗЕТЫ И ЗНАЮ , 
КАК ОН ПОМОГАЕТ 
МНЕ В ПОДГОТОВКЕ М А
ТЕРИАЛОВ.

От слов о том, чтобы 
улучшить содержание 
стенных газет, сделать 
их боевыми, острыми, 
действенными, надо пе
реходить к делу. Пусть 
каждый активист, каж
дый рабкор возьмет обя
зательство распростра
нить в своем коллективе 
журнал «Рабоче-кресть
янский корреспондент» 
среди членов редколле
гий, среди людей, инте
ресующихся работой пе
чати, — это и будет та 
большая помощь, от ко
торой выиграет, в ко
нечном счете, наше об
щее дело.

А. СЕНЧЕНКО, 
старший печевой 

цеха №  2 
хромпикового завода.

На снимке: Алексей
Евдокимович Сенченко 
выписывает журнал «Ра
боче-крестьянский кор
респондент» редактору 
стенгазеты второго цеха 
В. А. Томилову (слева).

Фото М. ДРОНОВА.

Мария Корнеевна Ва
вилина уже не один год 
является общественным, 
распространителем печа
ти в коте гьно сварочном 
цехе завода железобе
тонных изделий и кон
струкций. Приходит кра
новщица на смену, и к 
ней идут рабочие, про
сят подписать на газе
ты и журналыt -что с 
удовольствием и делает 
Мария Корнеевна Ее  
цех нынче опять впере
ди.

На снимке: М. К. В А 
ВИ Л И Н А .

Фото Д. КИРЕЕВА.

ПОМОЩНИК 
В УЧЕБЕ

П  ПРОШЛОМ учебном 
^  году я-изучал полит
экономию. Моим верным 
помощником всегда был 
журнал «Политическое са
мообразование». В нем я 
находил ответы на все ин
тересующие меня вопросы.

В  этом году наша груп
па продолжит изучение ос
нов марксизма-ленинизма. 
И опять-таки в первую оче
редь мы будем обращаться 
за советом к этому содер
жательному и интересному 
журналу. Он не только разъ
ясняет теоретические вопро
сы, но и учит работать с 
первоисточниками, конспек
тировать произведения клас
сиков марксизма-лениниз
ма.

В. ПЕШ КОВ, 
электрик

стройуправления № 4.
* * *

В ЖУРНАЛЕ «Полити
ческое самообразова

ние» публикуются интерес
ные и нужные статьи, лек
ции и консультации, пока
зывается опыт работы сети 
политпросвещения. Он по
могает и слушателям, и про
пагандистам, Поэтому, „да
вая список литературы, я 
всегда рекомендую для за
нятий и журнал ^Полити
ческое самообразование».

Л. КРИЧЕВСНАЯ, 
пропагандист.

В ХВОСТЕ 
У КОЛЛЕКТИВА
U  ОЛЛЕКТИВ рудоуправ- 
** ления в течение трех 

лет занимал ведущее место 
в городе по подписке на 
газеты и журналы. В теку
щем году партийное бюро 
так же своевременно подо
брало и проинструктирова
ло общественных распрост
ранителей, обсудило вопрос 
на расширенном заседании, 
наметило конкретные ме
роприятия по пропаганде и 
распространению печати 
среди трудящихся.

Многие секретари цехо
вых парторганизаций настой
чиво занимаются этой важ
нейшей политической кам
панией. На 200 работающих 
на дробильно-обогатитель
ной фабрике выписано 774 
различных издания. Каж 
дый коммунист будет полу
чать «Правду» и партийный 
журнал, тринадцать инжене
ров и техников —  «Эконо
мическую  газету». Почти 
каждый второй выписал го
родскую газету «Под зна
менем Ленина».

Успешное распростране
ние печати можно объяс
нить тем, что секретарь 
партбюро А. Ф . Логинов
ских, начальник цеха К. М. 
Давыдов руководят подпис
кой, требуют, чтобы масте
ра включились в это дело. 
И самое важное то, что са
ми они показали пример, 
оформив квитанции на мно
гие газеты и журналы.

Охотно выписывают пар
тийные издания коммуни
сты горного и других це
хов. Член партии, машинист 
экскаватора И. И. Целищез

приобрел на будущий год 
«Экономическую  газету», 
«Правду», «Под знаменем 
Ленина», «Уральский рабо
чий», журнал «Политичес
кое самообразование».

М ежду тем, следует за
метить, что на этом пере
довом предприятии есть 
руководители, которые не 
могут быть примером для 
других. Начальники смен 
горного цеха В. Н. Худяков 
и Е. Е. Логинов, начальник 
бурового участка П. В. Кар
гин ничего еще не выписа
ли. Наверное, именно поэ
тому половина работающих, 
цеха не охвачена подпиской.

Да и в самом управлении 
дела далеко не блестящи. 
Главный геолог Н. С. Воло
китин, главный бухгалтер 
С. Я. Фомин, работники от
дела снабжения М. И. Ф е 
дорович, В. П. Рыбкин, А. С. 
Паибилин, весь коллектив 
химлаборатории во глазе с 
руководителем Т. М. Коль
цовой не выписали на бу
дущий год никаких изда
ний. И ведь не только они 
одни. В каждом отделе есть 
руководители, которые еще 
ничего не выписали. Не ме
шало бы секретарю парт
организации управления 
М. Ф . Логиновских провес
ти разъяснительную работу 
среди этих руководителей.

О ктябрь —  последний ме
сяц подписной кампании. 
Каждый труженик рудоуп
равления должен приобрес
ти необходимые издания не 
весь 1969 год.

— КАЖ ДОЙ СЕМЬЕ!



Внимание: 
ОТДЕЛ ХРОНИКИ

Состоялось первое засе
ление городской комиссии 
по подготовке к празднова
нию 51-й годовщины Вели
кой Октябрьской социали
стической революции. Заме
ститель председателя зав
кома профсоюза Новотруб
ного завода К. К. Мякота и 
директор Дворца культуры
В. И. Пименов доложили о 
том, что на предприятии 
обновляется наглядная аги
тация, готовится красочное 
оформление колонн демон
странтов. В нынешнем году 
торжественные цеховые ве
чера и детские утренники 
решено проводить во Двор
це культуры с 3 ноября. 
Перед праздником участни
ки художественной самодея
тельности завода дадут кон
церты и для тружеников 
подшефных совхозов.

Городская комиссия реко
мендовала опыт новотрубни
ков широко использовать на 
всех промышленных пред
приятиях города.

* * *
С областной научно-прак

тической конференции «50 
лет ВЛКСМ и задачи воспи
тания молодежи на герои
ческих революционных и 
трудовых традициях совет
ского народа» вернулась 
группа первоуральцев. В ее 
составе были ветераны ком
сомола А. М. Медведева,
A. Г. Рылова, А. Г. Черных,
B. И. Стахов, В. Д. Рязан
цев и секретарь горкома 
ВЛКСМ Р. Исламов.

Вместе с участниками кон
ференции они прослушали 
доклад первого секретаря 
обкома ВЛКСМ В. Житенева, 
занимались в секциях, а по
сле встретились с бывшим 
секретарем Уральского об
кома комсомола Р. Я. Ю ров
ской.

*  # *
Городская комиссия по 

делам несовершеннолетних 
заслушала на своем очеред
ном заседании отчет об 
опыте работы комиссии по 
делам несовершеннолетних 
при Кузинском поселковом 
Совете депутатов трудящих
ся. Докладывал ее предсе
датель И. А. Пьянков.

За год своей деятельно
сти эта комиссия провела 
28 заседаний, на которых 
рассмотрела 44 дела. На
пример, родительница Ж ер
дева, имея двух детей, не 
следила за их поведением. 
Они не учились в школе. 
Общественники строго осу
дили отношение матери к 
судьбе своих детей. Спрос 
возымел действие. Ребята 
теперь учатся в школе.

Исполкомам поселковых 
И сельских Советов реко
мендовано использовать 
опыт работы кузинцев. Кста
ти, председателям исполко
мов Новоуткинского и Би- 
лимбаевского поселковых 
Советов В. Д. Хазикову и 
Г. И. Шестакову давно пред
лагалось создать комиссии 
по делам несовершеннолет 
них, но они до сих пор это
го не сделали. Городская 
комиссия сочла необходи
мым вновь обратить внима
ние В. Д. Хазикова и Г И. 
Шестакова на усиление во
спитательной работы среди 
подростков.

* * *
В понедельник в исполко

ме городского Совета депу
татов трудящихся состоя
лось совещание председате
лей уличных комитетов. 
Участники совещания рас
смотрели задачи политико
массовой работы по месту 
жительства трудящихся. Ре 
шено беседы, лекции прово
дить в дворовых клубах и 
агитквартирах.

Одновременно председа
тели уличных комитетов 
проннформ'нровань» о про
ведении противопожарных 
мероприятий в связм с под
готовкой домовладений к 
зиме и завершению осен
них работ по благоустрой
ству и озеленению улиц.

Л^О ЛНЦЕ едва позолоти-
ло вершины стройных 

сосен и горделивых лист
венниц, в низинах ещ е не 
рассеялся молочный туман 
а лес наполнился уж е  гулом 
тракторов и жужжанием
бензопил. Начали новый
трудовой день малокомп. 
лексные лесосечные брига
ды Ново-Трекинского лесо 
пункта Коуровского лес
промхоза.

Вальщик К. Я. Проценко 
умело сделал подпил и, пе
ребросив бензопилу на
другую сторону ствола, до

бавил газ. Золотой сноп 
древесных опилок, словно 
струя из фонтана, брызнул 
из-под ленты пилы. Считан
ные секунды, и острые зу
бья глубоко вгрызаются в 
ствол березы. Константин 
Яковлевич поднял голову, 
взглянул на вершину дере
ва. Оно медленно стало 
клониться, с каждой секун
дой убыстряя падение, и с 
шумом рухнуло.

Одно за другим падают 
подпиленные деревья, уп
руго ударяясь о твердую 
землю. Быстро орудует то-

Репортаж В ШЕРЕНГЕ
ПРАВОФЛАНГОВЫХ

пором опытный сучкоруб. 
Вслед за ним чокеровщик 
ловко набрасывает на вер
шину ствола трос, и трак
тор, затрелевав связку хлы
стов, доставляет их на по
грузочную площадку.

—  Хорошо работает 
бригада К. Я. Проценко, — 
рассказывает начальник ле
сопункта К. А. Кащеев. —  
В этом году коллектив идет 
в авангарде социалистичес
кого соревнования. С нача
ла года он перевыполнил 
план на 20 процентов, вы
дал дополнительно более 
тысячи кубометров древе
сины. Взяв повышенные
обязательства в честь 100- 
летия со дня рождения
Ильича, лесорубы крепко 
держат свое слово. С нача
ла пятилетки коллектив за

писал на лицевой счет ле
нинской вахты более 5,5 ты
сячи кубометров сверхпла
нового леса.

Пример высокопроизводи
тельного труда показывает 
сам бригадир. Свыше деся
ти лет он в леспромхозе, 
накопил богатый опыт в 
организации работы по вал
ке и транспортировке ле
са. Под его руководством 
коллектив добился высокой 
выработки и вышел в число 
передовых бригад лесо
пункта.

Константин Яковлевич сра
зу ж е после знакомства, 
пошел на рабочее место, 
обронив на прощанье:

—  Что о себе рассказать? 
Работаем все одинаково, 
стараемся.

—  Да, он прав, —  под

держал Кащеев. —  Все
бригады трудятся с усерди
ем. Поэтому и перекрыли 
задания по лесопункту на 
девять процентов.

В это ■ время тепловоз 
подкатил свободные сцепы 
и началась погруэка. Пачка 
за пачкой укладываются 
хлысты: до двадцати кубо
метров на каждый сцеп. 
Вскоре состав был готов, и 
тепловоз повел его к «кон
трольной», откуда по рель
сам покатятся груженые 
сцепы через увалы, речки 
и болота на нижний склад.

Ю. ДУНАЕВ, 
рабкор.

НА СНИМКЕ: идут гру-
женные лесом сцепы из 
нижний склад.

Фото автора.

П О Л Н Ы М  х о д о м
Перед зимними холодами

— Мерзли на резке стек
ла в бараке, — говорит 
плотник П. Н. Кондаков. 
— А  нынче? Ведь зима уже 
не за горами, а работаем 
пока по-прежнему в холод
ном помещении.

Вопрос вполне законный. 
Ведь стекла требуется мно
го для павильонов и киос
ков — около двух тысяч 
квадратных метров в месяц.

Волнует приближение зи
мы и машиниста компрес
соров Тамару Огороднико
ву-

— Холодно в компрес
сорной стало, — показывая 
ца -щели ниже окон* пояс-

Р  ЕНЕРАЛЬНЫЙ под- 
* рядчик, первое управ

ление треста Уралтяжтруб
строй, реконструкцию ко
тельной динасового завода 
начал в 1961 году. Три го
да назад ввели в эксплуа
тацию котел ДКВР — 10/13, 
химводоочистку и мазутное 
хозяйство. Однако с боль
шими недоделками. Второй 
котел по плану требова
лось пустить к отопитель
ному сезону 1966 года. В 
действительности же строи
тели сдали его в декабре 
прошлого года *— с опозда
нием более чем на год. 
Медленные темны объясня
ются тем, что работы ве
дутся на площадке действу
ющего цеха.

Чтобы создать широкий

няет она. Но тут же доба
вила:
— Было у нас помещение 
старое, деревянное, пото
лок низкий. А  сейчас по
строили новое, стены из 
шлакоблоков, с высоким 
потолком. Ждем вот толь
ко, когда тепло дадут.

Есть недостатки в под
готовке к зиме и в цехе 
раскладных кроватей. Ну
жен в гальваническом от
делении бетонный пол, ма
лярное неважно отаплива
ется, вентиляцию здесь не
обходимо усилить, — пе
речисляет старший мастер
В. Халдин.

фронт работ и ускорить ре
конструкцию котельной,-
нынче, в феврале решено 
было совместно со строите
лями снести старую котель
ную в первом квартале. 
Строители обещали окон
чить сооружение здания и 
котла ДКВР-20 У третьему 
кварталу.

В апреле завод передал 
площадку. В течение апре
ля, мая и июня строители 
ничего не делали, а в се
редине сентября вырыли 
котлованы и частично забе
тонировали фундаменты.

Котельная, в которой на
ходятся два действующих 
котла, не имеет северной 
стены: котлы практически 
находятся под открытым не
бом. Обслуживающий пер
сонал и оборудование дей-

Словом, дел еще по гор
ло. Правда, многие из на
меченных мероприятий, как 
заметил главный инженер
В. Г. Савинов, уже выпол
нены.

— Ранние холода нас 
подтолкнули, — продолжа
ет Василий Гаврилович, — 
хртя и начали готовиться в 
начале лета.

В помещении для резки 
стекла действительно пока 
холодно. Нч, постараемся 
утеплить его будут двои 
ные досчатые стены. А меж
ду ними изоляция. Закон
чим утепление в октябре.

Б компрессорной ведем 
капитальный ремонт. Вме
сто барака, видели, какое 
каменное здание построи
ли. На днях подключим

отопление и отделаем его
внутри.

Недавно докладывал пар
тийному собранию о ходе 
подготовки предприятия к 
зиме. Большинство наме
ченных мероприятий выпол
нено. Провели ревизию си
стем отопления и водоснаб
жения и другие работы. Ос
талось еще около трети 
плановых наметок. Спешить 
надо

С главным инженером 
нельзя не согласиться. Зи
ма, действительно, ждать не 
будет. А  между тем, сде
лать предстоит еще много. 
Необходимо закончить ре
монт тарного участка. Это, 
пожалуй, самая емкая из 
оставшихся работ. Ждет 
отепления литейный цех:

не готовы двери, окна. В 
цехе технологического обо
рудования осуществлены 
лишь некоторые мероприя
тия из шести по плану.

Важ но  не упустить ни 
одной мелочи. Ведь зима — 
контролер строгий, и ма
лейшее упущение может по
том отразиться на условиях 
труда металлозаводцев.

Отрадно, что на заводе 
хорошо понимают это. Пар
тийная организация кон
тролирует ход подготовки. 
Недавно на партийном соб
рании определены оконча
тельные сроки, ответствен
ные за их исполнение.

И ЗДЖЕНИН, 
общественный 

корреспондент.

НА ОПАСНОЙ ГРАНИ
ствовать в таких условиях, 
понятно, не могут.

Для нормальной раб , м 
завода в зимний период 
потребность- теплоэнеу). пи 
составляет 30 тонн пара в 
час. Котельная может дать 
при беспрерывной работе 
двух действующих котлов 
20 тонн в час. А при оста
новке одного из них на ре
монт — лишь половину 
этого количества, что, без
условно, мало. Цехи на гра
ни остановки. В них может 
быть очень холодно, повы
сится запыленность, ибо 
пуск при гоч но-вытяжной
вентиляции в основных це
хах — первом, втором и

дробильно - сортировочной 
фабрике тоже зависит от 
ввода третьего котла.

Просим руководителей 
управления принять все не
обходимые меры для уско
рения темпов сооружения 
котельной, для ввода в экс
плуатацию котла ДКВР-20 
в ближайшее время.

По поручению рабо
чих динасового завода: 
М. ЗУЕВ* — секретарь 
парторганизации энерго- 
цехе; Б. ФИЛИППОВ — 
председатель цехового 
комитета энергоцеха;
А. КИШИНЕЦ — секре
тарь парторганизации це
ха №  1; Н. КУРНОСОВ—

председатель цехового 
комитета цеха №  1;

* П. ЕЛТЫШЕВ — секре
тарь партбюро цехаМ® 2; 
М. ОШ УРКОВ — предсе
датель цехового комите
та цеха К® 2; С. КАР
ПОВ — секретарь парт
организации -рудника; 
Г. СЛУДНОВ — предсе- 
декель цехового комите
та рудника.

I

ОЗзок писем,
ш а ш я *  Т ш т я т ш ш ш

J  | РИ Ш Л О  в редакцию 
*  письмо от жильцов 
шестидесятикварти р н о- 
го дома №  7 по прос
пекту Ильича. Въехали 
они в дом два с полови
ной года назад и соазу 
поставили перед домо
владелицей —  ТЭЦ во
прос, почему на кухнях 
форточек нет. Мелочь- 
мелочью, а пришлось 
созвать общее собрание, 
выделить комиссии, тог
да форточки заказали.

3 июля по подъездам 
прошел слух: «Форточки 
привезли!» Их положили 
сохИуть в бойлерную, но 
можно было не делать 
это1 о, потому что все 
114 комплектов оказа
лись не подходящими по 
размерам. А стоит каж
дый комплект 10 руб
лей 40 коп. Поступил 
приказ самим их и уста
навливать.

Недавно, превратив
шись из плотников в 
землекопов, жильцы

ФОРТОЧКА В АСПЕКТЕ
дружно вырыли тран
шею под трубы для га
за. И тут форточки сно
ва дали о себе знать. 
Их не будет —  очевид
но, и газа не будет.

Так подробно это кол
лективное письмо изло
жено, здесь для того, 
чтобы показать, как из- 
за нерасторопности од
ного— двух руководите
лей мучаю тся десятки 
людей. Можно, конечно, 
заявить, что тема эта 
для газеты мелковата. 
Но на эго можно и воз
разить, ссылаясь не при
мер видного советского 
журналиста Д. Заслав
ского, который в тяже
лые военные годы счел 
нужным писать о том, 
что нет в продаже 
сосок-пустышек и мате
ри очень страдают от 
этого. П очему же мы 
должны стесняться го
ворить о «мелочах» се
годня?

Ведь каждое такое 
письмо (а их немало) го

ворит: по чьему-то недо
смотру люди испытыва
ют неудобство. А в це
лом эти мелочи уже 
складываются в опреде
ленную картину. Хотя 
не так уж много надо 
приложить усилий, что
бы практически ответить 
на все эти «почему?»

Почему нечетко рабо
тает автобус на маршру
те гостиница —  вокзал? 
Почему второй микро
район не освещен? —  
спрашивает рабочий во
сьмого цеха Новотрубно
го завода Л. А. Муси- 
хин.

—  Да, мы  тоже часто 
ходим со смены в тем
ноте не только по улице 
Белинского, но и по цен
тральным —  ул. Ленина 
и проспекту Ильича, —  
присоединяют голос 17 
рабочих шестого цеха 
того ж е  предприятия.

В июне в домах 1 и 3 
в Корабельном проезде 
установили газовые пли

ты. В сентябре жильцы 
(13 человек) задают ес
тественный вопрос: «А
газ будет?» Ведь до сен
тября терпели...

—  С 9 сентября за
правленный газовый бал
лон стал вдвое доооже. 
Не следует ли объяснить 
людям, чем  это вызва
но? —  спрашивает И. В. 
Логинов.

—  Разве так уж необ
ходимы грязные и гро
моздкие (ящики для бе
лья в банях? — недоуме
вает Г. Ф , Усайин. М ож 
но их изготовить мень
ших размеров и содер
жать в чистоте.

Грустно, что некоторые 
вопросы задают люди уже 
не в первый раз, напри
мер, об автобусах и ос
вещении улиц. Приходят 
потом в редакцию отве
ты-отписки-, а дело не 
меняется. Быть может, 
на сей раз оно сдвинет
ся с мертвой точки?

А. БОРИСОВА.

О  Т В  Е Ч А Ю Т*  .................. ...— шятт т т ■■

«ОБЛАКА НАД 
ЧЕРЕМШОЙ»

В корреспонденции под 
этим названием (№  177 от 10 
сентября) говорилось о по
терях зерна в Витимском от
делении при транспортиров
ке его от комбайнов. Дей
ствительно, такие факты бы
ли.

К виновным приняты стро
гие меры. Администрацией 
совхоза и отделения со
ставлены графики передви
жения зерна нового уро- 
жвя, в частности, ржи с по
лей на склад. Решено всю 
рожь обработать на Черем- 
шанском зернотоие силами 
Витимской и Крылосовг.кой 
бригад. Такая специализа
ция зерноскладов выгодна 
для хозяйства, таи как все 
сушильные агрегаты к за
мятые на них люди настра
иваются на одну культуру.

Что касается вывозки зер
на на областной элеватор, 
то задержка произошла по
тому. что директор автоба
зы Н9 8 Ф . А. Груднистый 
своевременно не помог сов
хозу транспортом.

П. СМОЛЕНЦЕВ, 
управляющий 

отделением.
-  ■  3 стр. -=г-7-т=т
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,РУБЕЖОМ
Мексиканские 

надежды венгров
|Ч  ЕНГЕРСКОЕ агентство 

М ТИ сообщает о том, 
что национальная сборная 
страны, прибывшая на 
Олимпийские игры в Ме
хико, представляет из себя 
контингент как опытных 
спортсменов, так и талант
ливых новичков. Средний 
возраст у женщин — 21,7 
года, у мужчин — 25.6 го 
да. 63 человека были члена
ми команды в Токио, 47 из 
них принесли своей стране 
зачетные очки.

Весьма большие надежды 
венгерские специалисты 
возлагают на пятиборцев. 
В Мехико их четверо: Баль- 
цо, Боднар, Мона, Терек. 
Генеральный секретарь Фе
дерации Ференц Г ал гово
рит: «Наши пятиборцы от
лично подготовились. Осо
бенно в хорошей форме 
Бальцо — наша главная 
олимпийская надежда».

Теперь о самом популяр
ном в стране виде спорта— 
футболе. В Токио венгер
ская команда, как известно, 
завоевала олимпийское зо
лото. Генеральный секре
тарь Федерации футбола 
Янош Бержеи заверяет:

«Эта победа вдохновляет 
и обязывает нас. Футболи
сты тщательно и упорно 

■ тренировались».

«Драконы» в 
горах

R  П О СЛЕДНИЕ дни пе- 
ред началом мексикан

ской Олимпиады в горах 
Фогтланда (ГДР) появи
лись «Драконы» и «Летучи!? 
голландцы». Раньше эти 
легкие яхты можно было 
встретить на озерах вокруг 
Берлина и Потсдама, 
Нойбранденбурга и Ш вери
на, на Балтийском . море. 
Именно там оттачивали 
свое мастерство 15 тысяч 
яхтсменов ГДР.

Н о появление парусников 
на волнах водохранилища 
Пель, строительство кото
рого было завершено толь
ко в 1964 году, было нео
жиданностью для всех тех, 
кто не знал, что здесь про
ходила последнюю подго
товку к мексиканским ба
талиям олимпийская сбор
ная Германской Демократи
ческой Республики. Всего 
на водохранилище, протя-' 
нувшемся на 5,5 км, трени
ровались 400 спортсменов. 
И з них и отбирались луч
шие для поездки в Мехико.

Цветы
олимпиады

Г~ОРОД Мехико сейчас 
буквально превратился 

В букет деревьев и цветов. 
Организационный комитет 
сообщил журналистам о 
том, что за последние неде
ли в Мехико было посаже
но 3 тысячи деревьев и семь 
миллионов цветов — гла
диолусов, хризантем, астр, 
роз.

Но не только цветы из
меняют сейчас краски мек
сиканской столицы. 3 тыся
чи уличных полицейских 
получили новую, как гово
рится, с иголочки, унифор
му, изготовленную по об
разцу итальянской. Не
сколько тысяч специальных 
проводников по улицам сто
лицы для туристов и олим
пийцев одеты в одежды 
всех цветов радуги.

Еще одно новшество: все 
машины, которые будут ез
дить в дни Олимпийских 
игр по столице, в обяза
тельном порядке к своим 
номерам прибавят пять раз
ноцветных олимпийских ко
лец.

(АПН).

О Зазеленеют деревья на проспекте Ильича © В празднике улицы участвовали 
все жители Подволошной © Каскад талантов на льду Дворца спорта-

ГОРОДСКИЕ
НОВОСТИ

ПОСАДКИ
НАЧАЛИСЬ

И  АСТУПИЛА пора 
осенних посадок. 

Как ж е проводит рабо
ты по благоустройству 
жилищно - коммунальный 
отдел Старотрубного за
вода?

Годовой план по по
садкам деревьев и кус
тарников выполнен ста- 
ротрубниками более 
чем наполовину. Основ
ное внимание уделяется 
сейчас новым микрорай
онам. Например, пред
стоят большие работы по 
озеленению проспекта 
Ильича. Здесь подготов
лено уже триста ям для 
посадки деревьев.

Заказано четыреста яб
лонь в Красноуфимский 
питомник, динасовцы 
предоставят более двух
сот тополей, а в Сверд
ловском питомнике бу

дет закуплено восемь 
тысяч кустов кизила,

—  План по озелене
нию улиц мы намерены 
перевыполнить и к пер
вому ноября закончить 
посадки, —  говорит са
довод Т. Ф . Гвоздецкая.

Хорошо взялись за де
ло старотрубники!

А. БЕРСЕНЕВ, 
рабкор.

ЗА САМОВАРОМ
j-Г А П РА ЗД Н И К собра- 
* ‘  лись все жители 
Подволошной. Вдоль 
улицы Толстого в два ря
да стояли накрытые бе
лоснежными скатертями 
столы, кипел самовар. В 
гости пришли секретарь 
исполкома горсовета 
В. Д. Рязанцев, врач Н. П. 
Альбинская, закройщица 
фабрики имени 1 Мая 
К. И. Лемтюгина и само
деятельные артисты за
вода сантехизделий.

Тепло встретили жите
ли сообщение о том, что 
активный председатель 
уличного комитета, де
путат горсовета С. С. 
Долгих награжден Почет
ной грамотой.

Все с удовольствием 
посмотрели концерт го- 
стей-артистов, а пос
ле С. С. Долгих пригла
сил всех отведать хлеба- 
соли.

С. МЕРЕНКОВ.

ГРАЦИЯ
МАСТЕРСТВО

рг ВО С КРЕС ЕН ЬЕ вновь 
заполнился новый 

Дворец спорта имени 50- 
летия ВЛКСМ. Около
трех часов выступали 
здесь фигуристы из
Свердловска, пленившие 
мастерством и грацией 
всех зрителей.

Праздник открыли са
мые маленькие участни

ки —  двенадцатилетние 
Ира Голдобина и Сере
жа Коровин, исполнив
шие задорную «Еньку». 
Затем  свое искусство де
монстрировали старшие. 
Дважды на «бис» вызы
вали первоуральцы Ми
хаила Фельдмана, горя
чо аплодировали танце
вальной паре —  Елене 
Воои и Борису Сере- 
бровских.

А  после фигуристов на 
лед вышли рыцари шай
бы. В товарищеском по
единке встречались «За- 
уралец» с «Факелом», 
наши гости.

Тех, кто не сумел по
пасть на этот праздник, 
мы м ожем  утешить. В 
ближайшее время про
грамма будет повторена. 
А  сегодня, 2 октября, в 
7 часов вечера состоит
ся товарищеский матч 
м еж ду «Ш оф ером» и 
«Зауральцем».

А. ПОНОМАРЕВ.

Осень — пора благо
устройства. Прихораши
ваются здания на улице 
Ватутина.
Фото Л. НЕЗЛОБИКА.

НАВСТРЕЧУ 50-ЛЕТИЮ ВЛКСМ

НАС ВОДИЛА МОЛОДОСТЬ
«Райхом закрыт. Все ушли на фронт!». 

Всего шесть слов, но какой это красно
речивый рассказ о комсомоле граждан
ской войны. Хорошо воссоздали это 
время писатели.

« Как закалялась сталь» Николая Ост
ровского —- это книга о поколении, ко
торое мужало в огне революции и 
гражданской войны, в трудностях пер
вых лет восстановления страны. Она в 
значительной мере автобиографична.

Автобиографическая повесть Аркадия 
Гайдара «Школа» — одна из. самых 
я'учшйх книг для детей о грйжданской 
войне. Она интересна и взрослым чита
телям В главном герое Борисе легко 
узнать черты самого Гайдара. Суровую 
школу жизни проходит герой, сын сол
дата царской армии. В дни гражданской 
войны Борис добровольцем уходит на 
фронт.

Судьба автора следующей книги «По
ту сторону», талантливого писателя-
коммунист а Виктора Кина неразрывно
связана с судьбой комсомольцев. В 17
лет он уже направился на борьбу с ан-
тоновцами. В 1928 году вышла в свет
его книга «По ту сторону». Н а  ее стра- 

■

ницах ожила полная революционной 
романтики юность самого автора и его 
сверстников. Герои романа — молодые 
парни Безайс и Матвеев, которых Чи
тинский комитет партии послал с зада
нием к приамурским партизанам. Писа
тель рассказал о нескольких месяцах 
их трудного пути, пролегающего через 
оккупированный интервентами Даль
ний Восток.

По воспоминаниям бывшей работни
цы электроламповой фабрики на Крас-, 
ной Пресне Анны Осиповны Литвей- 
ко написана, писательницей Юлией Ка- 
пусто книга «Повесть Анны Аитвейко». 
Перед читателем проходит боевая, су? 
ровая, но полная романтики юность. 
Анна Аитвейко и ее друзья сражач'тря 
в дни Великого Октября, борются с 
врагами на фронтах гражданской вой
ны По. заданию партии Анна отправ
ляется с секретным поручением в За 
кавказье в отряд легендарного Камо.

Все эти произведения о гражданской 
войне — летопись героического ком
сомола.

Н. В0ЛЕГ08А,
сотрудник городской библиотеки.

КИНОПАНОРАМА ОКТЯБРЯ
БИ Л ЕЮ  Ленинского 
комсомола посвящает

ся кинофестиваль, который 
проходит под девизом 
«Рожденный в боях комсо
мол» и «В буднях великих 
строек». Его продолжением 
в октябре будет фильм 
«Доживем до понедельни
ка», поставленный режиссе
ром  Станиславом Ростоц
ким на студии имени Горь
кого по сценарию Г. Полон
ского. Это  рассказ о воспи
тании юных и их воспитате
лях. В главных ролях снима
лись Вячеслав Тихонов, Ири
на Печерникова, Нина Мень
шикова, Ольга Жизнева.

В кинотеатре «Восход» 
зрители увидят продолже
ние четырехсерийного
фильма «Щ ит и меч», соз
данного на студии «М ос
фильм» режиссером Влади
миром Басовым. Перво
уральцы, не успевшие по

смотреть начало экраниза
ции романа Вадима Кожев
никова, первые две серии 
увидят в кинотеатре «Кос
мос».

Галерея кинолент о спор
те пополнилась удачной ра
ботой ленинградцев «Удар! 
Еще удар!». Сценарий на
писан известным писателем 
Львом Кассилем вместе с 
режиссером Виктором Са
довским и молодым ленин
градским кинодраматургом 
Владимиром Куниным.

Зарубеж ная кинематогра
фия представлена е этом 
месяце двумя картинами. 
Наши друзья из Герман
ской Демократической Рес
публики покажут зрителям 
фильм об индейцах. На эк
ране оживают незабывае
мые герои произведений 
Феним ора Купера из цикла 
приключений Соколиного 
Глаза. «Чингачгук — Бопь-

— ПМ.И1...—  ФУТБОЛ
ПЕЧАЛЬНЫЙ ФИНАЛ

К а к  ни подсчитывали очки поклонники футбольной 
команды «Уральский трубник», как ни радовались каж
дой победе, все же приходится с горечью констатиро
вать: шансов на место в призовой тройке нет. В пред
последнем матче сезона в Верхней Салде наши фут
болисты вновь проиграли со счетом 1:2. Им остался 
только один матч — с ревдинским «Металлургом», но 
он мало что изменит в турнирной таблице. Никогда 
первоуральцы не кончали сезон так плохо.

П. АЛЕКСЕЕВ.

шой Змей» —  так назвали 
они свою  новую работу,

Два отчаянных парня —  
автомобилист и летчик —  
предпринимают далекое пу
тешествие в поисках зато
нувших вместе с самолетом 
сокровищ. Таков сю жет ис
тории «Искатели приключе
ний», созданной француз
скими и итальянскими ки
нематографистами.

В октябрьском репертуа
ре большое место уделено 
хроникально - документаль
ным и научным лентам. Ди
рекция киносети совместно 
с промышленным отделом 
горкома КПСС проведет 
фестиваль по планам науч
ной организации труда. В 
программе —  технические 
фильмы: «Умело управлять 
производством». «Радуга в 
цехе». «От секретаря до 
министра», «Беспрерывное 
планирование производст
ва». Они будут демонстри
роваться на заводах и в 
клубах.

Д ля сельских жителей бу
дут показаны следующие 
кинофильмы: «Свет дале
кой звезды», «Жди меня», 
«Поезд особого назначе
ния», «Народа верные сы
ны», «Хроника пикирующе
го бомбардировщика».

С. АЛЕКСАНДРОВИЧ, 
директор городской 

киносети.

Редактор С  И. ЛЕКАНОВ.

е/ (л а> «# а
ОБЪЯВЛЕНИЯМ

Д ВО РЕЦ  КУЛЬТУРЫ Н О ВО ТРУБНО ГО  ЗА ВО Д А . 4 ок
тября —  день советских обрядов. Начало в 15 часов.

«ВО СХО Д ». Цветной широкоэкранный художествен
ный фильм «Чингачгук —  Большой Змей». Сеансы: 9,
I,  3, 5, 7, 9 часов.

«КО СМ О С». Кинокомедия «Ловко устроился». Сеан-
I I ,  1, 3, 5, 7, 9 часов.

Д О М  КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Рано утром». Начало: 
11, 1, 4, 6, 8 часов.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ
МЕТАЛЛООБРАБАТЫВАЮЩ ЕМУ ЗАВОДУ

на постоянную работу
ТРЕБУЮТСЯ

начальник литерно-механического цеха, дежур
ный слесарь в литейно-механический цех. шофе
ры на грузовые машины, заливщики, формовщики.

Обращаться в отдел кадров завода по адресу: 
г. Первоуральск, ул. Чекистов, 4.

Первоуральскому рудоуправлению
СРО ЧНО  Т Р Е Б У Ю Т С Я

бурильщики (только мужчины!.
Оплата труда, сдельная, месячный заработок в 

пределах 180-190 рублей.
Обращаться: п. Магнитка, рудоуправление, от

дел кадров.

П ЕРВО УРА Л ЬС КО Й  ТЭЦ
не постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
гаэоэпектресварщик, слесари, электрослееари 

КИП, электрики, рабочие строительных 
специальностей.

За справками обращаться в отдел кадров ТЭЦ, 
телефон 25-93 или 37-34.

. ^ Я Ии ™ а11ИЯ и °б щ ес.твенные организации це- 
л ~ ' с прискорбием сообщают, что 29 сен-

тября, после тяжелой и продолжительной болез
ни, скончался кадровый рабочий цеха, участник 
Великой Отечественной войны 

Ч ЕРН Ы Х  
Петр Митрофанович 

и выражают соболезнование семье покойного.

ПО АДРЕСУ: г. Первоуральск, 
проспект Ильича, 21/40.
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